

## **Heinrich-Schütz-Chor bei Chorbiennale dabei**

Aachen. Ein Austausch der besonderen Art führte den Aachener Heinrich-Schütz-Chor Ende Mai ins Dreiländereck Slowenien/Italien/Österreich. Anlass war die Gegeneinladung des Alpen-Adria-Chors Villach. Die Aachener genossen die Gastfreundschaft des Gastchors. Auch gab es einen Empfang im Rathaus, bei dem persönliche Grüße von Oberbürgermeister Marcel Philipp überbracht wurden. In der St. Nikolaikirche in Villach präsentierten beide Chöre ein eigenes Programm. In drei gemeinsamen Stücken wurden die Chöre zu einer stimmungswaltigen Einheit zusammengeführt. Seine Stimmgewalt will der Aachener Chor auch im Rahmen der Chorbiennale am Dienstag, 18. Juni, um 19 Uhr in St. Michael, Jesuitenstraße 6, unter Beweis stellen. Karten für die Aufführung des Oratoriums „Elias“ gibt es beim AN-Media Store, Großkölnstraße 56.

*(AN-Artikel vom 07.06.2013)*